



稲穂いなほ

学校教育目標

ゆめをもち 心あわせて あしたをえがく
～ みんなで育む やさしさ たくましさ かしこさ～

2024.6.28



1年FW：ラベンダー公園(6/17)

1年生の初めてのFWは、千畑地区のラベンダー公園でした。バスに乗ってのお出かけということで、朝からワクワクの子どもたち。公園では、ラベンダーの花摘み体験と遊具遊びを楽しみました。入学してから三ヶ月、日に日にたくましく成長している一年生ですので、このようなFWでの体験を通して、自分でできる喜びを自信につなげて欲しいと思います。



2年生活科：町たんけん(6/11・6/18)

2年生は生活科の「町たんけん」の学習で学校周辺の探検に出かけました。普段見慣れているはずの景色も友だちと一緒に注意深く見ることで、いろいろな発見があったようです。また、学校周辺でも方角が違っていると徒歩では通ることのない場所があり、新鮮な驚きもありました。2年生はこれから、少しずつ探検の範囲を広げ、自分たちの町を見つめ直します。



6/14 子ども学習参観④ 3年生←2年生

子ども学習参観も4回目となり、2年生が3年生の算数の学習を参観しました。先生のお話を正しい姿勢で聴いたり、手をピンと伸ばして挙手したりする3年生の姿は、2年生の良い手本になりました。3年生の先生が質問すると、2年生も一緒に質問に答える微笑ましい場面もありました。



4年七滝「水の森」植樹 6/17

テレビや新聞でも紹介されましたが、4年生が水環境保全への取組として、広葉樹林の植樹と育樹を行いました。これは、現在4年生が総合で学習を進めている「ぼくらを育む仙南の自然」の学習ともつながるものです。

当日は、千畑小と六郷小の4年生と一緒に、木の苗木を植えたり、木の周りに肥料を打ち込んだりして、「水の森」を守るお手伝いをしました。



仙南小学校 大規模改修工事のお知らせ

今年度、仙南小学校の校舎の外壁改修・中庭舗装・照明器具LED化等の大規模な改修工事が行われます。工事期間は令和6年7月～令和7年1月です。それに伴い、校舎周りに足場を組んだり、工事車両が校地内に入ったりすることになりますので、まずは子どもたちの安全への配慮を第一に工事を進めることを工事関係者の方々と確認しました。

また、グラウンドの遊具が使えなくなったり、中庭や体育館の使用制限があったりと、子どもたちの活動にも影響がでてきますが、できる限り子どもたちの活動を優先して工事をしてくださるとのお話でした。

保護者の皆さまにも、送迎やスポ少の体育館使用等でご不便をおかけすることがあると思います。特に、工事車両の出入り口が児童クラブ駐車場側になることから、工事車両の出入りを送迎の時間と重ならないようにお話していますが、送迎の際には注意をお願いいたします。

改修工事について心配なことがありましたら、学校までお問い合わせください。よろしくお願いたします。

【子どもたちの活躍紹介⑦】

ファイナルマッチ2023 (ドッジボール) ルーキーの部
優勝 横手かがやきキッズJr. (4年 ○○○○さん所属)

